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Membres présent-e-s :  
 
Vice-présidente : Amélie Tanguay 
Trésorier : Antoine Brière 
Conseiller aux affaires externes : Manuel Acosta 
Adjoint aux affaires externes junior : Aristote Rayon 
Conseillère aux affaires académiques : Laurie Bouthillier 
Conseiller à la vie étudiante (CVE) : Nicolas Gousse 
Conseiller à la vie étudiante junior : Florent Lebeau 
Conseiller à la vie sportive et culturelle : Leonardo Bondi 
Conseiller aux affaires périscolaires : Dominic Giroux 
 
Membres absent-e-s : 
Présidente : Neyla Bouayad 
Chargé des communications : Gabriel Duhamel 
 
 

1- Ouverture de la séance 
 
Proposé par Amélie Tanguay 
Appuyé par Florent Lebeau 
 

2- Admission de l’ancien procès-verbal 
 

Aucune discussion, aucune demande de vote.  
 

3- Cahier de positions 
 
Amélie Tanguay propose au conseil d’effectuer un partage des heures au congrès de la 
FAÉCUM. Elle va envoyer à tous les informations par courriel à ce sujet.  
 

4- Pairs-aidant.e.s 
 
Dominic Giroux mentionne que le projet sera implanté à compter de l’automne prochain 
si tout se passe bien. Il demande s’il y a un moyen de connaître la population d’écopol 
statistiquement.  
 
Amélie Tanguay mentionne que nous avons les données sur le nombre d’étudiants.  
 
Dominic Giroux demande si c’est possible que l’association puisse mettre de l’argent 
dans le démarrage du projet. 
 
Amélie Tanguay est d’avis que l’association de science politique pourrait donner plus 
d’argent que nous, proportionnellement au nombre de membres qu’ils ont. Mais que notre 
association peut évidemment elle aussi financer le démarrage du projet. Elle propose le 
vote sur la question suivante : 



 
Est-ce que le CE d’écopol est en faveur de donner un certain montant au projet des 
pairs-aidants pour ses débuts, pour une contribution à la hauteur de 200 à 300$.  
 
Résultat : Proposition acceptée à l’unanimité.  
 

5- Assemblée générale à venir 
 
Amélie Tanguay mentionne que l’objectif est que l’événement Facebook soit créé le plus 
tôt possible pour commencer la promotion, notamment par l’entremise des cours de 
Martin Carrier. Elle ajoute que lors de cette assemblée générale, ce sera 3 cartes-cadeaux 
d’Amazon, car les étudiants semblent vouloir du changement par rapport à Uber Eats.  
 

6- Tënk 
 
Amélie Tanguay explique que Tënk est un site contenant des documentaires pertinents 
pour la culture générale qui a été créé par une étudiante de l’université. Elle mentionne 
que nous pourrions faire de la publicité pour eux sur nos réseaux sociaux en échange d’un 
code promotionnel pour nos membres. Ils obtiendraient 10 à 15 % de rabais sur le 
contenu.  
 

7- Affaires diverses 
 
Antoine Brière mentionne qu’il n’a pas encore commencé les impôts. Ce sera fait 
prochainement. 
 
Laurie Bouthillier mentionne que la dernière semaine du concours littéraire servira à 
faire tirer la biographie de Barack Obama. Elle ajoute que la carte-cadeau qui sera 
attribuée parmi tous ceux qui ont fait des suggestions sera une carte-cadeau Indigo.  
 
Amélie Tanguay mentionne que nous n’aurons rien à payer pour la rénovation des murs. 
La peinture de tout le local sera blanche.  
 
Amélie Tanguay rappelle que la lettre de passation est à envoyer maximalement le 25 
mars. 
 

8- Clôture 
 

Proposé par Amélie Tanguay 
Appuyé par Antoine Brière 
 
 
 
 
	


